
 

 

COMUNICATO DEL 21 LUGLIO 2023 

 

INCONTRO TAVOLO TECNICO SU "FAMIGLIE PROFESSIONALI" - DIPARTIMENTO 
ORGANIZZAZIONE GIUDIZIARIA – 

 

Ieri 20 luglio nella stanza del Direttore Generale del Personale, dr.ssa Gandini si è tenuto il previsto 

primo incontro del "tavolo tecnico" per la definizione delle cosiddette "famiglie professionali" nel 

Dipartimento dell'Organizzazione Giudiziaria, in attuazione del vigente CCNL 2019/2021. 

Il confronto, tra Amministrazione e OO.SS., è stato puramente interlocutorio e di primo 

approfondimento della bozza elaborata e presentata alle OO.SS.. 

Nell'occasione, la Uilpa ha posto come questione pregiudiziale, il contenuto della nota unitaria UIL 

PA, FP CGIL e CISL FP trasmessa il 17/7 nella quale si rivendica in maniera precisa l’applicazione 

dell’art. 18 del CCNL 2019/2021, che consiste: 

-  nella completa attuazione, sulla base della previgente disciplina, delle procedure per l’attribuzione 
di progressioni economiche definite dai contratti integrativi già sottoscritti alla data di entrata in 
vigore del nuovo ordinamento professionale, sulla base del precedente ordinamento professionale; 

- nel realizzare le procedure concorsuali di accesso alle aree o posizioni di inquadramento giuridico del 
precedente ordinamento professionale e la progressione tra le aree e all’interno del personale con 
procedure valutative, indicati nella tabella 3 di corrispondenza del CCNL.  

Ovviamente al fine di una giusta e nuova rimodulazione degli organici, abbiamo evidenziato 

l’esigenza di conoscere sia i dati completi sulle dotazioni organiche e sulle presenze effettive in 

servizio, distinte per aree e per figure professionali, oltre alla stima del numero dei passaggi tra le 

aree realizzabili sulla base delle risorse economiche. 

Inoltre, abbiamo chiesto quale sarà il futuro dei Funzionari UPP e di tutte le figure previste dal PNRR 

e sul punto l’Amministrazione ha dimostrato un’apertura ed una volontà sulla loro previsione, 

ovviamente da quantificare in modo stabile. 

Il Direttore Generale, dr.ssa Gandini dopo aver ascoltato le "osservazioni" sollevate da ogni singola 

O.S., si è resa disponibile a modificare, integrare e migliorare l'elaborato, nell'interesse 

dell'efficientamento del servizio Giustizia e delle legittime aspettative dei Lavoratori che attendono 

da anni un nuovo "Ordinamento Professionale", che li gratifichi non solo da un punto di vista 

economico, ma anche e soprattutto per uno "sviluppo di Carriera Professionale". 



 Per cui sulla base di queste premesse e disponibilità di tutti i presenti si è deciso di serrare i lavori 

e rinviando al prossimo incontro ulteriori approfondimenti, che dovranno anche essere affrontati 

all'esito dei dati, che come UILPA, unitamente a FP CGIL e CISL, abbiamo richiesto con le predette 

note del 19/6/23 e del 17/7/23 ed utili per la buona riuscita dei lavori. 

Vi terremo prontamente informati sugli ulteriori sviluppi. 

 

Cordiali saluti  

 


